

RH-Workshop und Sportlerehrung am 18.03.2023

Vergangenen Samstag, den 18.03.2023, fand in der SV OG Flehingen der RH-Workshop der Landesgruppe Baden statt. Landesgruppen-Rettungshunde-Beauftragter Alexander Rath bedankte sich zu Beginn des Workshops für die einstimmige Wahl an der LG-Delegiertenversammlung.

Insgesamt nahmen 14 Personen aus sieben Ortsgruppen teil sowie drei Personen aus der OG Flehingen. Fünf Personen mussten leider krankheitsbedingt absagen.

Anschließend wurden besonders die Neuerungen im RH-Bereich behandelt und auch die gewünschten Charaktereigenschaften und Verhaltensweisen. Eine offene Fragerunde wurde auch eingeräumt.

Nach der Präsentation konnte Martynas Pockevicius erfolgreich die Lizenz zum RH-Übungsleiter meistern.

In der Mittagspause bekochte Jens Hütter die Anwesenden. Danach stellten Luisa Rath und Anke Gareis eine praktische Darstellung des Spürhunde- und RH-Bereich dar.

Im noch nach leckerem Essen riechenden Vereinsheim zeigte Luisa Rath mit ihrer auf Tabak konditionierten Hündin Ulla eine Tabak Suche. Ulla konnte alle Präparate richtungsweisend in kürzester Zeit anzeigen.

Auf dem Übungsgeländer der OG zeigte Anke Gareis mit ihrer Hündin eine Anzeige einer vermissten Person, welche von Martynas Pockevicius demonstriert wurde. Die Hündin zeigte eine hervorragende Anzeige.

Zum Abschluss fasste RH-Beauftragter Alexander Rath nochmal alle Themen kurz auf und wünschte dann allen Anwesenden eine gute Heimfahrt.

Der Tag war für die Mitglieder der SV OG Flehingen noch nicht vorbei, denn abends ging es zu der Sportlerehrung der Stadt Oberderdingen. Dort wurde Luisa Rath für die herausragenden sportlichen Leistungen des Jahres 2022 geehrt. Diese waren insbesondere der 3. Platz im Agility-Bereich mit ihrer Ulla und der 3. Platz im IGP-Bereich auf der Badischen Jugend- und Juniorenmeisterschaft sowie auch vor allem der Titel Deutscher Jugend- und Junioren Universalsieger 2022 mit ihrer Wiesel. Die OG Flehingen ist sehr stolz darauf, dass sie das erste Mal bei der Sportlerehrung in Oberderdingen vertreten war.